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桑名警察署協議会議事録 

令和５年度第３回桑名警察署協議会

日　　時 令和５年12月７日（木）午後１時30分～午後２時40分 
場　　所 桑名警察署３階会議室

 １　警察署協議会委員　９名 
 　　石川昭人委員、井上隆昌委員、西藤真子委員、 

  　　佐藤博之委員、中嶋明子委員、畑　勇治委員、
 　　福田静江委員、安澤正幸委員、横井善彦委員 
出 席 者

 ２　警察署　９名 
　　 　　署長、警務課長、生活安全課長、地域課長、 

　　刑事第一課長、刑事第二課長、交通第一課長、 
　　交通第二課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　管内治安情勢（警察署長） 
２　歩行者等支援情報通信システムの説明（交通第一課長） 
    ＜委員＞　視覚障がい者に信号の位置を知らせるアプリがあると聞い
　　　　　　たが、現在、このアプリを利用している割合はどの程度か。 
　　【交通第一課長】　このアプリの利用割合は把握していない。 
　　　　　　　なお、関係団体を通じて信号交差点の安全な利用について
　　　　　　広報を行っている。 
３　電動キックボードの説明（交通第二課長） 
　　＜委員＞　法律の改正が行われたとしても、その内容が周知されず、
　　　　　　検挙されたことを聞いて初めて知る場合が多い。 
　　　　　　　電動キックボードに関する法律が改正されたことを周知さ
　　　　　　せるためには、本日配付されたチラシのようなものがないと
　　　　　　分からないと思う。 
　　【交通第二課長】　チラシを活用した広報啓発や、電動キックボード
　　　　　　を用いた体験型の講習を行い、ルールの周知を図っていきた
　　　　　　いと考えている。 
　　＜委員＞　桑名駅周辺で電動キックボードを何台か見かける。 
　　　　　　　警察において、桑名市内における電動キックボードの登録
　　　　　　台数を把握するべきであると考える。 
　　【交通第二課長】　電動キックボードの登録台数を把握して、取締り
　　　　　　の参考にしていく。 
４　質疑応答                          
　(１)　　多度大社に対する爆破予告について 
　　＜委員＞　多度大社に爆発物を仕掛けたというメールを送った犯人は
　　　　　　捕まったのか。 
　　　　　　　正月に再び爆破予告がないとも限らないので、何か対策は
　　　　　　ないのか。 
　  【刑事第一課長】　現在、警察本部と連携して捜査している。 
　　　　　　　この種の犯行予告は、悪戯も多いが、犯行の目的や内容に
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　　　　　　応じ、警戒の要否を判断する必要があると考えている。 
　(２)　　乗り物盗の増加ついて 
　　＜委員＞　自転車を盗まれる被害が増加しているが、どの様な場所で
　　　　　　盗まれているのか。 
　　　　　　　娯楽施設でも盗まれるのか。それとも自宅で盗まれるのか。 
　  【刑事第一課長】　被害は、駅の駐輪場やショッピングセンター駐輪
　　　　　　場のほか、アパートや自宅の駐車場でも発生している。 
　　　　　　　被害状況を分析し、被害が多い場所での駐留警戒を始めと
　　　　　　した防犯活動のほか、職務質問などによる検挙活動に努めて
　　　　　　いる。 
　　＜委員＞　自転車はどのように盗まれているのか。 
　　　　　　　また、盗難被害に遭う自動車は、ＳＵＶ車が多いのか。 
　　【刑事第一課長】　盗難被害は、無施錠の自転車に多い。 
　　　　　　　自動車では、高級ＳＵＶ車が盗まれることが多く、特殊な
　　　　　　機械を使って犯行に及ぶなど、手口が巧妙化している。 
              個人で簡単にできるハンドルロックなどの防犯対策につい
　　　　　　て広報している。

備　　考 　　　　　　　　　　


